
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer à EDP sobre a retirada de fios inutilizados nos postes.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-Existe planejamento, cronograma ou contrato vigente entre a EDP e o 
município prevendo a retirada de fios inutilizados ou abandonados nos 
postes da cidade?

2-Em caso afirmativo, qual é a data prevista para o início das ações de 
limpeza e retirada desses fios?

3-Quais bairros ou regiões serão priorizados nessa ação, considerando 
os pontos mais críticos de acúmulo e poluição visual?

4-Quais  medidas  a  EDP  adota  para  fiscalizar  e  responsabilizar 
operadoras  de  telecomunicações  ou  outros  usuários  dos  postes  que 
deixam fiações soltas, danificadas ou sem função?

5-Há algum canal oficial da EDP para que a população possa denunciar 
ou relatar situações de risco envolvendo fios soltos ou inutilizados?

6-Quais são as penalidades previstas em contrato ou regulamento para 
empresas que descumpram normas de compartilhamento ordenado de 
infraestrutura nos postes?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 27 de Maio de 2025. 
Professor Jefferson Tavares 
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